

高等部 1 学年職場見学

高等部 1 学年 4・5 組が職場見学に行きました。事業所や企業等の様子に関心をもち、進路実現に向けた機会とすることや、産業現場等における実習への心構えをもち、意欲的に参加できることをねらいとして実施しました。事前学習では、見学先について学習を進め、見学の心構えやマナーも確認しました。また、見学先で働く方への質問事項をまとめて見学に臨みました。

「こころや」「こころん」「ひかり」 10月14日(木)

こころやでは、店舗やカフェを見学したり、卒業した先輩が実際に働く姿を見たり話を聞いたりして、貴重な経験をすることができました。

こころんでは、仕事の様子を見学したり、質疑応答では、働くことに関する質問をしたりしました。生徒たちは話を聞きながら真剣にメモを取る姿が見られました。

ひかりでは、工場内の見学をしながら、しいたけができるまでの生産工程についての説明を受け、実際にしいたけを採らせていただけるなど、体験的な活動をさせていただくことができました。生徒達にとって良い経験となりました。

生徒たちは帰校後「休まないことが大切」「すぐあきらめないで、できることを増やす」という感想が出ており、卒業後の進路に向けて意識を高めることができました。

